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 VERBALE N. 64 

COMUNE DI PALERMO 

 

I° CIRCOSCRIZIONE 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20 APRILE 2021 

* * * * * * 

L’anno duemilaventuno il giorno venti del mese di aprile si è adunato giusto avviso del Presidente 

prot. int. n. 208/2021 SCIRC1 del 31/03/2021 e n. 226 del 08/04/2021, il Consiglio della Prima 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della Prima 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n. 52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede il Presidente della Prima Circoscrizione Massimo Castiglia.  

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro, Esperto Amministrativo delegato dal 

Dirigente del Settore, coadiuvato dal coll. prof.le amm.vo Sig. Salvatore Rocco. 

Il Segretario, su invito del Presidente, alle ore 09:37 procede all’appello nominale al termine del 

quale risultano presenti, oltre il Presidente, i Consiglieri Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, 

Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Venturella Tiziana. Il totale dei 

presenti è pari a sette (assenti Nicolao, Imperiale e Vetrano). 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta e propone quali scrutatori 

i consiglieri Pitarresi, Randazzo e Sorci.  

Alle ore 9:38 entra il Cons. Imperiale. 

Alle ore 9:38 l’aula approva all’unanimità dei presenti (otto). 

Alle ore 9:39 entra la Cons. Vetrano. 

Presidente (Castiglia): dà l’avvio ai lavori d’aula e ricorda che alle 11 di oggi avrà luogo la 

riunione dei capigruppo per riorganizzare il lavoro delle commissioni, quindi chiede alla segreteria 

di dare lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1#_blank
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Alle ore 9:41 entra il Vice Presidente Nicolao. 

Il Sig. Rocco pone a video e dà lettura del verbale n. 60 del 14/04/2021. 

Al termine della lettura, non essendoci interventi, alle ore 09:51 il Presidente pone in votazione per 

appello nominale l’approvazione del verbale n. 60 del 14/04/2021. L’aula approva all’unanimità del 

consesso (dieci) con conferma degli scrutatori. 

Il Sig. Rocco pone a video e dà lettura del verbale n. 61 del 15/04/2021. 

Al termine della lettura, non essendoci interventi, alle ore 10:02 il Presidente pone in votazione per 

appello nominale l’approvazione del verbale n. 61 del 15/04/2021. L’aula approva all’unanimità del 

consesso (dieci) con conferma degli scrutatori. 

Il Sig. Rocco pone a video e dà lettura del verbale n. 62 del 16/04/2021. 

Al termine della lettura, non essendoci interventi, alle ore 10:11 il Presidente pone in votazione per 

appello nominale l’approvazione del verbale n. 62 del 16/04/2021. L’aula approva all’unanimità del 

consesso (dieci) con conferma degli scrutatori. 

Presidente (Castiglia): chiede ai capigruppo se sono pronti per trattare i pareri iscritti all’O.d.G. 

sulle proposte di delibera di consiglio comunale; considerata la richiesta dei Capigruppo Consiglieri 

Imperiale, Sorci e Venturella di rinviare la trattazione, accantona i pareri e prosegue con i lavori e 

pone in trattazione la mozione iscritta al punto 18 dell’O.d.G. suppletivo presentata dai Consiglieri 

Imperiale e Randazzo avente per oggetto “Ripristino impianto illuminazione pubblica in via 

Mongitore e vie limitrofe”. 

Cons. Imperiale: illustra la mozione per chiedere un intervento risolutivo e definitivo al problema 

che continua a ripetersi della mancanza di illuminazione; ritiene che forse sia causato da topi che 

rosicchiano i fili dell’impianto; è necessario che AMG trovi una soluzione definitiva al problema 

che lascia intere vie al buio, spesso proprio durante le piogge. 

Cons. Randazzo: interviene a supporto della mozione; conferma che occorre intervenire 

immediatamente al ripristino dell’impianto di illuminazione che va in tilt continuamente. 

Cons. Sorci: condivide la mozione ma si domanda se davvero il malfunzionamento sia da imputare 

ai topi e come risolverlo, oppure se causato da altra problematica; infatti, la stessa cosa accade 

anche in altre vie, per esempio via Maqueda e corso Vittorio Emanuele, per cui, sarebbe opportuno 

che AMG metta in sicurezza almeno gli impianti delle zone più a rischio. 

V.P. Nicolao: propone, dopo l’approvazione della mozione, di invitare in aula il Presidente 

dell’AMG per discutere del problema e valutare se vi siano soluzioni definitive. 

Cons. Pitarresi: condivide la mozione perché è un problema che si ripete nel territorio; ricorda di 

aver già sottoposto in passato al Presidente Butera, senza alcuna risposta, la questione simile degli 
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impianti nelle vie Gianferrara, Piazza Beati Paoli e limitrofe che, con le piogge, vanno in corto 

circuito lasciando intere zone al buio; spera che durante il prossimo incontro si trovino risposte o 

soluzioni. 

Presidente Castiglia: terminati gli interventi, dà il proprio contributo; informa che per le 

segnalazioni urgenti c’è un apposito numero verde dell’AMG; per quanto riguarda la mozione forse 

la questione è imputabile ai topi che rosicchiano i fili o forse alle piogge, poiché molti impianti si 

trovano sotto la pavimentazione stradale; accoglie favorevolmente la proposta di invitare il 

Presidente Butera in aula; ricorda che la città ha intere zone in preda agli sciacalli, come 

Romagnolo e lo Sperone, che restano al buio per il furto dei cavi in rame; capita anche che gli 

spacciatori staccano l’illuminazione per agire indisturbati; è una città in balia dell’illegalità e della 

mafia e bisogna tenerlo a mente quando si vuole ben amministrare nell’ottica del cambiamento. 

Il Presidente alle ore 10:29 pone in votazione per appello nominale la mozione iscritta al punto n. 

18 dell’O.d.G. suppletivo presentata dai Consiglieri Imperiale e Randazzo avente per oggetto 

“Ripristino impianto illuminazione pubblica in via Mongitore e vie limitrofe” che viene approvata 

all’unanimità del consesso (dieci) con conferma degli scrutatori. 

Il Presidente alle ore 10.30 sospende i lavori d’aula per quindici minuti.  

Il Presidente alle ore 10:56 invita il Segretario a chiamare l’appello nominale al termine del quale 

risultano presenti, oltre al Presidente, il consigliere Randazzo, pertanto, per insufficienza del 

numero legale rinvia i lavori d’aula di 1 ora per riprendere alle ore 11:57. 

Il Presidente f.f. Nicolao alle ore 12:02 invita il Segretario a chiamare l’appello nominale, al 

termine del quale risulta presente solo il Presidente f.f., pertanto, in mancanza del numero legale, 

alle ore 12.03 chiude i lavori e rinvia la seduta, come da Regolamento, al giorno successivo senza 

ulteriore avviso. 

        Il Segretario                                                                 Il Presidente                                                            

         Dott. Marco Conigliaro                                                Massimo Castiglia 

 

                                                                                                     

                                                                                                                                    

Il Presidente f.f. 

Antonio Nicolao 
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